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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 08 DE NOVEMBRO DE 
2021, sob a proteção de Deus, o presidente declarou aberta a sessão 

ordinária às 19h:20min. O presidente convidou o Vereador Arlan Vergilio 
Cassuci, para fazer a leitura de um texto bíblico, que se encontra no Livro 
de Provérbios 39. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a 
chamada dos senhores vereadores para a verificação do quórum; todos 
presentes. Considerando a ata da sessão do dia 25 de outubro de 2021 lida 
por todos vereadores, foi colocada em discussão e votação; e aprovada por 
unanimidade. O Presidente solicitou que o secretário fizesse leitura das 
correspondências recebidas e expedidas. O presidente solicitou a leitura do 
Projeto de lei ordinária n°033/2021 do executivo municipal (Plano Plurianual 2022-
2025), o qual foi encaminhado as comissões de Finanças e Orçamentos, Serviços 
públicos e outras atividades afins e Justiça, Legislação e Redação Final. Solicitou 
a leitura do projeto de lei ordinária n°035/2021 do executivo municipal, 
encaminhou as comissões de Finanças e Orçamentos e Justiça, Legislação e 
Redação Final. Suspendeu a sessão por 5 minutos para as comissões 
responsáveis darem os pareceres. Retornando á sessão solicitou as comissões os 
pareceres ao Projeto, sendo favoráveis foram colocados em discussão e votação, 
o projeto foi colocado em discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Foram apresentados em plenário o requerimento n°026/2021 do Vereador 
Arlan Vergilio Cassuci, o requerimento n°027/2021 do Vereador Emilio 
Nascimento Milhorança e as indicações n°159/2021 de todos vereadores, 
n°160/2021 e n°161/2021 do Vereador Milton Damaceno Lima, n° 162/2021 
do Vereador Rubens Bogaz Hernandes, n°163/2021 da Vereadora Lurdes 
Caldeira, n°164/2021 do Vereador Emilio Nascimento Milhorança; todas 
matérias apresentadas foram discutidas e votadas, tendo aprovação por 
unanimidade. O presidente solicitou a chamada para uso da tribuna, o 
Vereador Milton Damaceno Lima fez o uso para prestar condolências à 
família do prefeito pela perda sua irmã, Irinete, a qual também era sogra do 
Vereador Arlan e empresária no município; e relatou também sobre a 
resposta que obteve da secretária de saúde na qual se tem inúmeros 
veículos sucatas e em manutenção, tendo 23 veículos e apenas 5 em uso; 
solicitou que o prefeito e a secretária resolvessem o problema, pois há 14 
motoristas e poucos carros; retomou o assunto das praças que estão em 
abandono; e comentou aos responsáveis do som e ao presidente que há 
muitas pessoas na transmissão a dificuldade de escutar o som. Relatou 
também sobre a obra da Avenida Antônio Alves de Souza que esta parada. 
O Vereador Emilio Nascimento Milhorança fez o uso para comentar sobre o 
requerimento no qual fez solicitando informações ao prefeito sobre as 
contratações, juntamente solicitou cópia do quadro de funcionários; e falou 
também sobre a lei n°173 a qual proíbe contratações, e ressaltou para que 
se chame funcionários do concurso; comentou sobre o descaso que está a 
cidade, ruas abandonadas, sem iluminação, com muitos buracos; relatou 
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sobre arvores que caiu na Praça Central desde dia 15 de outubro e ate o 
presente momento não havia sido recolhidos; e reforçou que o mínimo que 
se pode ter é avenidas patroladas, e que funcionários contratados não estão 
realizando a sua função. Nada mais constando em pauta, o presidente 
declarou a sessão encerrada às 20:26min. Essa ata foi lavrada por mim, 
secretário Adão Correia Gonçalves, a qual será lida, discutida, votada e 
assinada no plenário da Câmara Municipal. 
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